

# Projekt-Nachrichten vom Ready-for-Robots-Team

## Meinungsumfrage zum Mietlastenradsystem ist gestartet!

Seit November 2023 stehen den Bürgerinnen und Bürgern in Köthen Mietlastenräder an verschiedenen Stationen in der Stadt von evhcle zur Verfügung, die über das Forschungsprojekt gefördert werden. Deshalb möchten wir jetzt von Ihnen wissen, was Sie generell vom Fahren mit dem Lastenrad und den damit zusammenhängenden Annehmlichkeiten halten und welche Verbesserungsvorschläge Sie haben. Unser Projektpartner TINK hat hierzu eine Meinungsumfrage erstellt. Einfach den QR-Code scannen.



Mit Ihrer Teilnahme fördern Sie die Stadtentwicklung und verbessern das Mobilitätsangebot in Köthen. Wir danken Ihnen fürs Mitmachen! Das Mietlastenradsystem in Köthen funktioniert momentan im Stationsbetrieb.

Das heißt, es gibt feste Stationen, an denen das Rad ausgeliehen und wieder abgegeben wird. Aktuell gibt es Stationen auf dem Campus der Hochschule Anhalt in der Bernburger Straße, am IT-Campus der Hochschule Anhalt in der Lohmannstraße, an der Stadtbibliothek Köthen und am Schloss Köthen. Eine weitere Station in Bahnhofsnähe ist im Aufbau. Mit der KUKAKÖ-Kutsche, dem Bach-Bike oder dem Hochschul-Hopper können Sie die Ferienzeit nutzen, um mit der Familie in den Tierpark, zum Spielplatz, zum Picknick ins Grüne oder zum Baden zu radeln und weitere Freizeitaktivitäten zu unternehmen. Auch die Einkäufe zum Grillabend lassen sich mit den Lastenrädern umweltschonend erledigen. Probieren Sie das Mietradsystem gern aus. Neukunden können mit dem Code „Koethen60“ die ersten 60 Minuten kostenfrei durch Köthen radeln. Übrigens: auch am Lastenrad können Sie mit Ihrem Smartphone mit der Ready-for-Robots-App Daten sammeln und das Forschungsprojekt unterstützen!

Registrieren Sie sich auf unserer Plattform <https://ready-for-robots.de/> und werden Sie Datensammler bzw. Datensammlerin.

*Forschungsprojekt „Ready for Smart-City-Robots“ über Projektpartner DigiPL GmbH*



Foto: R4R-Team

## AUS DEN FRAKTIONEN

### Hinweis

An dieser Stelle erhalten die Fraktionen im Stadtrat Köthen (Anhalt) die Möglichkeit, Beiträge zu kommunalen Themen zu veröffentlichen. Für den Inhalt sind die genannten Autor\*innen verantwortlich.

## Die CDU-Fraktion im Stadtrat Köthen Informiert



Liebe Bürgerinnen und Bürger, wir danken allen ganz herzlich, die die CDU in den Kommunalwahlen gewählt haben und versprechen Ihnen, Ihre Anliegen nach besten Kräften im Stadtrat umzusetzen und sind auch für diejenigen da, die uns bei dieser Wahl nicht gewählt haben. Wir sind bereit mit Zeit,

Fleiß und Rückgrat dieses Ehrenamt auszuführen. Natürlich freuen wir uns, dass wir als CDU nun mit 10 Mitgliedern im Stadtrat vertreten sind. In den nächsten Jahren sehen wir die wirtschaftliche Entwicklung, zum Beispiel im Gewerbegebiet Süd, und die Belebung der Innenstadt als Schwerpunkt unserer Arbeit an. Unsere Ziele für die nächsten 5 Jahre haben wir in unserem Wahlprogramm ganz klar definiert. Dies ist auf unserer Homepage [www.cdu-anhalt-bitterfeld.de](http://www.cdu-anhalt-bitterfeld.de) für

Sie nachlesbar und Sie können uns auch jederzeit dazu ansprechen. Das gilt für die Kernstadt und ebenso für alle Ortsteile, die auf jeden Fall mehr in den Fokus gerückt werden müssen. Für eine Stadt voller Chancen und Zusammenhalt.

Herzlichst

*Ihre Melanie Winkler  
Vorsitzende der CDU Fraktion im Stadtrat von Köthen (Anhalt)  
Kontakt:  
[melanie.winkler@cdu-anhalt-bitterfeld.de](mailto:melanie.winkler@cdu-anhalt-bitterfeld.de)*